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Aos vinte e sete do mês de março do ano de 2025, às 14h, on-line, pela sala virtual de Conferência Web 

da RNP,  iniciou-se  a  180ª  Reunião Ordinária  da Câmara Superior  de Gestão Administrativo-Financeira  do 

Conselho Universitário  da  Universidade Federal  de Campina Grande,  sob a  Presidência  do Pró-Reitor  de 

Gestão  Administrativo-Financeira,  Professor  Johnatan  Rafael  Santana  de  Brito.  Atendendo  à  convocação, 

fizeram-se presentes os(as) seguintes Conselheiros(as): Mabel Calina de França Paz – representante do CCBS; 

Cláudio Elízio Calazans Campelo e Eliane Cristina de Araújo – representantes do CEEI; Alexsandro Bezerra  

Cavalcanti e Manassés da Costa Agra Mello – representantes do CCT; Vitor Otacílio de Almeida e Guilherme 

dos Santos Teles – representantes do CTRN; Rozilene Lopes de Sousa; – representante do CFP; Danielly Lopes  

Lima  –  representante  da  ETSC/CFP;  Sabrinna  Correia  Medeiros  Cavalcanti  e  Vorster  Queiroga  Alves  – 

representantes do CCJS; Jair Moisés de Sousa e Luciano de Brito Júnior – representantes do CSTR; Leovegildo 

Douglas Pereira de Souza e Roberto Cleiton Fernandes de Queiroga – representantes do CCTA; Jair Stefanini  

Pereira  de  Ataíde  –  representante  do  CES;  Janduy  Guerra  Araújo  e  José  Vanderlan  Leite  de  Oliveira  –  

representantes do CDSA; Alexsandra Carneiro de Andrade, Jonas Agápito Rodrigues de Medeiros e Oliveira,  

Fabilson Pereira de Almeida e José Jackson Tomé dos Santos –   representantes dos TAEs. Conselheiros(as) 

ausentes: Tiago Iwasawa Neves – representante do CCBS; Fabiana Ramos – representante do CH; Alexandre 

José de Almeida Gama e Angelo Rocalli Furtado de Holanda – representantes do CCT; Rafaelle Cavalcante de 

Lira – representante do CFP; Luan Gomes dos Santos de Oliveira – representante do CDSA; Diego Gadelha de 

Menezes e Mário Sérgio Barboza de Araújo – representantes dos TAEs. Verificando a existência do quórum 

regulamentar, o Senhor Presidente iniciou a reunião, apresentando suas boas-vindas, desejando a todas as  

pessoas  uma boa tarde  de  trabalho.  Em seguida,  apresentou-se  ao  Plenário.  Nesse  sentido,  registrou o 

exercício do magistério na Unidade Acadêmica de Economia e Finanças do Centro de Humanidades (CH). Ato 

contínuo, comunicou que a nova Gestão está comprometida na construção de uma UFCG melhor do ponto de 

vista social, financeiro, democrático, com vistas a atender as necessidades da Instituição, caracterizando-se 

como inclusiva, participativa e acessível. Em seguida, registrou sua disponibilidade para ouvir a Comunidade,  

como também procurar soluções. Na sequência, devido ao pequeno número de pontos na Pauta, estabeleceu 

o teto da Reunião para às 17 horas, e solicitou objetividade nas manifestações. Posta em apreciação a Ata da 

179ª Reunião Ordinária, do dia 18 de setembro de 2024 foi aprovada, por maioria, com 18 (dezoito) votos 

Ata aprovada na 181ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira, do dia 26.05.2025. (Processo SEI 23096.031716/2025-07)
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favoráveis, nenhum contrário e 4 (quatro) abstenções. No item Expedientes. O Senhor Presidente concedeu 

as  boas-vindas  aos  novos  conselheiros.  No  item Comunicações.  O  Senhor  Presidente  convidou  todos  os 

Conselheiros para participação na Cerimônia de solenidade de investidura nos cargos de Reitor e Vice-Reitor.  

A  seguir,  informou  que  na  oportunidade  serão  apresentados  a  todos  a  equipe  da  Nova  Gestão.  

Posteriormente,  houve discussões  a  respeito da  Minuta  de  Resolução,  a  qual  trata  sobre as  normas  de  

avaliação de desempenho para  fins  de  progressão  funcional  e  de  Promoção do Magistério  Federal,  nas  

carreiras do Magistério Superior (MS) e do Magistério do Ensino Básico, Técnico e Tecnológico (EBTT), e dá  

outras providências. Dessa forma, considerando que o processo está em discussão desde o ano de 2014 e  

houve pedido de urgência, realizado pelo Conselheiro Janduy Guerra Araújo, o Senhor Presidente realizou  

uma  proposta  de  encaminhamento  ao  Plenário,  a  qual  consiste  em  discutir  o  processo  em  Reunião 

Extraordinária, na próxima quarta-feira (02/04), iniciando às 9 horas, em regime de urgência, que obteve 13  

(treze) votos favoráveis. A seguir, a Conselheira Danielly Lopes de Lima submeteu à Assembleia, a sugestão de 

iniciar a discussão nesta Reunião, em caráter de urgência, e continuar na próxima quarta-feira (02/04), a qual 

obteve 8 (oito) votos. Nesse sentido, a proposta 1 (um) foi a vencedora, com 2 (duas) abstenções, levando em 

consideração a totalidade dos votos. Em seguida, o Plenário discutiu a respeito do ponto 4.04 da Pauta, uma 

vez  que o mérito do processo está  contido no ponto 4.01,  como também já  houve uma apreciação da  

Comissão, que  Regulamenta a avaliação de desempenho dos servidores pertencentes ao Plano de Carreiras e 

Cargos do Magistério Federal, para fins de progressão e de promoção funcional. Assim sendo, a solicitação do 

requerente  pode  ser  realizada  ao  longo  da  discussão  do  ponto  4.01.  Em seguida,  o  plenário  acatou o 

encaminhamento e retirou da pauta o ponto 4.01. Na sequência, iniciou a Ordem do dia. 4.00. Escolha de 2 

(dois) representantes suplentes para o Colegiado Pleno. A seguir,  foram eleitos os Professores Luciano de 

Brito Júnior, para ocupar a suplência da Danielly Lopes de Lima, e Jair Stefanini Pereira de Ataíde na suplência  

de  Vorster  Queiroga  Alves,  com  18  (dezoito)  votos  favoráveis,  1(um)  contrário  e  3  (três) 

abstenções. 4.02. Processo SEI  nº  23096.043349/2022-33,  em que Welington B.  de Sousa,  Presidente da 

Câmara de Pessoal Docente – CPD da EBTT/UFCG, encaminha, para apreciação, Minuta de Resolução que 

aprova o Regulamento Interno para a Concessão de Reconhecimento de Saberes e Competências (RSC) aos 

docentes  da Carreira  de Magistério  do Ensino Básico,  Técnico e Tecnológico da Universidade Federal  de 

Campina  Grande  (UFCG).  (Em  diligência  no  MEC) Relator: Vorster  Queiroga  Alves.  O  Conselheiro-Relator 

informou que foi designado para apreciação da demanda, próximo a data da Reunião, bem como o processo  

encontra-se em diligência no Ministério da Educação (MEC), e ainda não há resposta do referido Órgão. O 

Coordenador da Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores (SODS), Professor Edmilson de Souza Ramos 

Neto, colocou-se à disposição para procurar o Gabinete da Reitoria, pois foi o setor que realizou a diligência.  

A seguir, a Conselheira Danielly Lopes de Lima explicou que não houve devolução por parte da Comissão do 

Conselho  Permanente  de  Reconhecimento  de  Saberes  e  Competências,  porquanto  há  necessidade  da 

aprovação das alterações que foram solicitadas na Minuta. Ato contínuo, registrou que possui o contato de 

um  dos  membros  que  compõe  o  Conselho  e  se  disponibiliza  para  procurar  informações  a  respeito  do 

andamento da diligência. A seguir, o Coordenador da SODS e o Senhor Presidente agradeceram a colaboração 

da  Conselheira. 4.03. Processo SEI  nº  23096.012254/2024-30,  em que Vanessa  Rolim Barreto  encaminha 

Ata aprovada na 181ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira, do dia 26.05.2025. (Processo SEI 23096.031716/2025-07)
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recurso contra a decisão do CONSAD-CFP que negou sua solicitação de progressão funcional. Relator: Roberto 

Cleiton Fernandes de Queiroga. O Conselheiro-Relator comunicou que recebeu o processo muito próximo da  

Reunião,  e  não houve tempo hábil  para  emitir  o  parecer.  A  seguir,  esclareceu ao Plenário  o  trâmite  do 

processo, como também precisará solicitar diligências. A seguir, o Senhor Presidente convocou a todos para a 

Reunião Extraordinária  de quarta-feira (02/04).  Na sequência,  o Coordenador da SODS apresentou-se ao 

Plenário. Ato contínuo, informou que é lotado na Unidade Acadêmica de Medicina do Centro de Ciências 

Biológicas e da Saúde, bem como foi Conselheiro do Colegiado Pleno por três anos. Nada mais havendo a  

tratar, o Senhor Presidente agradeceu a participação de todos(as) e encerrou a reunião, da qual eu, Edmilson 

de Souza Ramos Neto, Coordenador da SODS, lavro a presente Ata, para ser assinada pelo Senhor Presidente, 

por mim e pelos demais Conselheiros, após lida e aprovada. Secretaria dos Órgãos Deliberativos Superiores 

da Universidade Federal de Campina Grande, em Campina Grande, 27 de março de 2025. 

Ata aprovada na 181ª Reunião Ordinária da Câmara Superior de Gestão Administrativo-Financeira, do dia 26.05.2025. (Processo SEI 23096.031716/2025-07)
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